



Comunicado 159

15 de Noviembre 2024

Llama diputada Joanna Felipe a construir una cultura de la paz

- En el Foro Anual de la Libertad Religiosa, pidió privilegiar el diálogo en este ámbito.
- Es imperativo que se aprenda a escuchar, a respetar y a conocer los puntos en común que unen a la sociedad: legisladora Joanna Felipe.

En la celebración del Foro Anual de Libertad Religiosa 2024, realizado en el Congreso local, la parlamentaria Joanna Felipe Torres (PAN), presidenta de la Comisión de Familia y Desarrollo Humano de la LXII Legislatura mexiquense, llamó a privilegiar el diálogo en el ámbito religioso, ya que permite superar prejuicios, fomentar la tolerancia y construir una cultura de la paz.

Ante el legislador Pablo Fernández de Cevallos González, coordinador de la bancada del PAN, así como de representantes de asociaciones religiosas, la diputada señaló

que, en un mundo cada vez más interconectado, es imperativo que se aprenda a escuchar, a respetar y a conocer los puntos en común que unen a la sociedad.

Afirmó que, como legisladora, tiene la convicción de que las instituciones deben ser espacios abiertos, por lo cual el foro adquiere una relevancia especial, al construir puentes entre comunidades y fortalecer el tejido social. Recalcó que desde el Congreso mexiquense se expresa la pluralidad y se manifestó a favor de encuentros respetuosos, con diálogos constructivos.

En presencia de integrantes del Consejo Interreligioso del Estado de México (Ciemex) y de la Fundación Conciencia Nacional por la Libertad Religiosa (organizadores del foro), la diputada destacó que el evento es un testimonio de la aspiración humana por la armonía y la convivencia pacífica, donde se comparten perspectivas, tradiciones y valores, que reafirman al diálogo como herramienta fundamental para tener sociedades más justas y equitativas.

Acompañada por Bernardo Jorge Almaraz Calderón, representante de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (Codhem), agregó que el encuentro es un ejercicio intelectual y de pensamiento, así como una práctica para fortalecer los lazos espirituales de la comunidad, unir esfuerzos y reafirmar compromisos, en defensa de la vida y la familia como el objetivo máspreciado, con respeto y garantía del derecho a la libertad de pensamiento y religiosa.

Durante sus participaciones, Marco Antonio González Pacheco y el obispo Francisco Uribe de la Peña, presidente y vicepresidente del Ciemex, respectivamente, concordaron que la convivencia respetuosa ante las diferencias es un desafío moderno, por lo que exhortaron a privilegiar la tolerancia, independientemente de las diferentes profesiones de doctrinas, respetando la libertad de pensamiento, de consciencia y de religión.

El foro, realizado en el marco del Día Internacional de la Libertad Religiosa (conmemorado el 27 de octubre), tuvo ponencias de Christian Badillo Gutiérrez y Maggie Ibáñez, director de Conciencia Nacional por la Libertad Religiosa y secretaria del Ciemex, correspondientemente, quienes hablaron sobre la libertad y la influencia religiosa en la entidad, así como sus aportaciones, retos y desarrollo integral en la población.

Por último, Bernardo Jorge Almaraz presentó la edición especial de la revista DIGNITAS "Libertad Religiosa", editada por el Instituto de Investigación y Formación en Derechos Humanos de la Codhem, y llamó a la reflexión sobre los 35 años de las reformas constitucionales que se establecieron para la relación entre la iglesia y el Estado, lo que ha funcionado y lo que se puede mejorar.

Galería





[Regresa a inicio](#)



Diputadas y Diputados Locales
Estado de México

Poder Legislativo del Estado de México

[Aviso de Privacidad](#) • [Transparencia](#) • [Dependencias](#)



Plaza Hidalgo s/n, Col. Centro
Toluca de Lerdo, Estado de México

Conmutador (722) 279-6400